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Сегодня ночью мне приснился Путин:

Мы долго говорили обо всём,

И понял я, что мы на перепутье

Стоим. И думаем, куда пойдём. 

В его словах, глазах и в поведении

Не видел я ни страха, ни тоски.

Узрел надежду лишь на Проведение, 

Готовность сделать шаг. Да с той ноги!

С ноги, которая, возможно,

Пинком под зад врагов Руси сметёт

И землю Русскую предельно осторожно

Домой в Россию снова приведёт!

Ведь приводил же Крым уже! 

Ведь не забыли

Мы радость марта, горечь мая дня,

Когда в Одессе мы сердцами были,

Святую ненависть к врагам в себе храня!

Сегодня снова перед нами поле,

Всё то же Куликово, как тогда,

Когда с Димитрием Донским на волю

Мы вышли из-под ига навсегда!

Максим Макаров 
Источник: https://ruskline.ru/

Заместитель председателя СОО ВОИ Шутова Марина Евгеньевна

проверяет кресло-коляску на предмет соответствия техническому заданию 

государственных контрактов, заключенных с ООО «Армедика»

Фото: Евгений Арбенев

Вести из Фонда 

социального 

страхования

Выборочная 

проверка 

колясок
Специалисты регионального отделения 

Фонда социального страхования РФ 

произвели в январе выборочную провер-

ку колясок, поставляемых по государ-

ственным контрактам ООО «Армедика», 

на соответствие техническому заданию. 

В проверке участвовали:

Заместитель начальника отдела 

социальных программ Свердловского 

регионального отделения Фонда со-

циального страхования РФ Григорова 

Ольга Сергеевна;

Консультант отдела социальных про-

грамм ФСС Ударцев Евгений Влади-

мирович;

Директор холдинга Юкки Групп, куда 

входит ООО «Армедика», Приходкин 

Игорь Геннадьевич;

Председатель Свердловской област-

ной региональной организации Обще-

российской общественной организации 

«Всероссийское общество инвалидов» 

Попов Владимир Васильевич;

Заместитель председателя СОО ВОИ 

Шутова Марина Евгеньевна.

Предлагаем вашему вниманию фраг-

менты выступлений участников про-

верки.

Григорова О.С.:

— Сегодня, 18 января 2022 года, мы 

начинаем выборочную проверку коля-

сок, поставляемым по государствен-

ным контрактам на поставку комнатных 

кресел-колясок с ручным приводом. 

Поставщик — Общество с ограничен-

ной ответственностью «Армедика». 

К проверке представлены следую-

щие документы: банковская гарантия, 

регистрационное удостоверение на 

комнатные кресла-коляски «Ortonica». 

При проведении проверки присутству-

ют представители поставщика ООО 

«Армедика», а также представители 

Свердловской областной региональной 

организации Общероссийской обще-

ственной организации «Всероссийское 

общество инвалидов». 

Ударцев Е.В.: 

— Наши уважаемые коллеги, наши 

эксперты — это председатель СОО ВОИ 

В.В. Попов, зампредседателя М.Е. Шуто-

ва. Они участвуют в выборочной провер-

ке товаров и наблюдают, чтобы товар, 

который мы принимаем, соответствовал 

техническому заданию госконтракта и 

был надлежащего качества. 

Григорова О.С.:

— Поставкой предусмотрено 1200 

колясок. Кресло-коляска с ручным при-

водом, комнатная, оснащена набором 

инструментов, и антиопрокидывающим 

устройством. Пожалуйста, демонстри-

руйте... 

Имеет следующие функциональные и 

технические характеристики: 

Предназначена для передвижения 

лиц с ограниченными физическими воз-

можностями как самостоятельно, так и 

с посторонней помощью в условиях по-

мещения. Кресло-коляска с приводом от 

обода колеса. 

Рамная конструкция кресла изготов-

лена из высокопрочных алюминиевых 

сплавов, имеет высокопрочную раму 

крестообразной конструкции, обеспе-

чивающую надёжность и стабильность 

конструкции при эксплуатации.

Поверхности металлических эле-

ментов кресло-коляски обеспечивают 

антикоррозийную защиту, покрыты 

высококачественной порошковой кра-

ской, названной полиэфиром. Наличие 

возможности складывания и расклады-

вания кресло-коляски без применения 

инструментов.

Поворотные колёса имеют литые по-

лиуретановые покрышки и диаметр 20 

см. Вилка поворотного колеса имеет 4 

позиции установки положения колеса. 

В качестве опор вращения передних и 

задних колёс применены шариковые 

подшипники. Диаметр приводных колёс 

— 60 см.

Приводные колёса имеют литые по-

крышки, легко демонтируются. Спинки 

седений изготовлены из высококаче-

ственной синтетической ткани. 

Высота спинки 42 с половиной см, 

имеет возможность регулировки по вы-

соте. Глубина сидения регулируется в 

зависимости от длины бедра.

Подлокотники кресло-коляски от-

кидываются назад, регулируются по 

высоте. Подножки легко демонтируюся. 

Опоры подножек имеют регулировку по 

высоте и углу наклона. 

Кресло-коляска снабжена много-

функциональным адаптером, располо-

женном на приводном колесе, и обе-

спечивает индивидуальные регулировки 

коляски в 16 позициях. Укомплектована 

подушками-сиденьями, страховочным 

устройством от опрокидывания. 

Максимальный вес пользователя 125 

кг включительно. Вес кресло-коляски 

без дополнительного оснащения и без 

подушки 18 кг. Кресло-коляска имеет 

ширины сидений: 38, 41, 43, 45, 48 и 

50 с половиной см и поставляется в 

этих шести типоразмерах. Количество 

кресел-колясок в зависимости от шири-

ны сиденья определяется в соответствии 

с заявкой и разнарядкой получателя.В 

комплект поставки входит набор ин-

струментов, инструкция пользователя на 

русском языке и гарантийный талон.

Ударцев Е.В.:

— По техническим характеристикам 

кресло-коляски мы прошлись. Владимир 

Васильевич, хотелось бы ещё обратить 

ваше внимание, что по контракту у нас 

представлены коляски различных моди-

фикаций и производителей, и человеку 

на выбор предлагаются коляски, которые 

ему больше подходят. Коляска с шири-

ной сидения подбирается в соответствии 

с индивидуальными рекомендациями, 

которые есть в карте инвалидов, и 

каждая кресло-коляска должна соответ-

ствовать индивидуальным антропоме-

трическим данным получателя. Соответ-

ственно поставщик обрабатывает список 

получателей в индивидуальном порядке, 

уточняется, какая нужна ширина спинки, 

и коляска поставляется в соответствии с 

данными параметрами.

Попов В.В.:

— Раньше было три стандарта коля-

ски, начиная с ширины сидения 46 см... 

Ударцев Е.В.:

— Сейчас в контрактах у нас прописа-

но шесть типоразмеров — максимально 

широкая линейка, потому что это расши-

ряет границы получателей в зависимости 

от антропометрических данных. Чтобы 

человек мог пользоваться средствами 

реабилитации в зависимости от жилищ-

ных условий.

Приходкин И.Г.:

— Широкая коляска не проходит в 

стандартные проёмы старых домов.

Подразделения «комнатная и прогу-

лочная» подразумевают, что один и тот же 

человек может получать коляску разной 

ширины: для дома — более узкую, для 

прогулок — более широкую, особенно в 

зимнее время. Наши девушки-сотрудники 

обзванивают, уточняют, какие типоразме-

ры, и везут уже конкретно людям коляски 

с конкретными типоразмерами.

Это наши обязанности, которые мы 

обязаны по контракту делать, и мы это 

делаем. То есть у нас проинструктирова-

ны все, в том числе и водители, которые 

доставляют коляски и с пониманием к 

этому относятся. 

Понятно, что коляска с каждым годом 

становится всё более сложной. Вспомните 

наши первые коляски — это две разные 

вещи. И когда человеку привозят, он не 

сразу может разобраться. Вот даже 

простейшее — снять подлокотники, под-
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ножки. Если раньше они были просто 

несъёмные, то сейчас их можно снять. 

А это надо понимать, как их снять, как 

потом одеть и так далее. Это же кон-

струкция, это же разработка инженеров. 

Привычка у людей — это такая вещь, 

которую сложно переучивать. 

В этот же день прошла выборочная 

проверка прогулочных кресел-колясок 

с ручным приводом, поставляемым по 

государственным контрактам на соот-

ветствие техническому заданию.

Ударцев Е.В.:

— Ещё небольшой момент. По-

скольку коляска прогулочная, она 

имеет «катафоты» — элементы пас-

сивной безопасности. Сейчас этому 

уделяется большое внимание. На 

детской одежде, на взрослой одежде 

в тёмное время суток должны быть 

специальные нашивки светоотражаю-

щие, которые являются элементами 

пассивной безопасности и призваны 

решать возможность какого-либо ДТП. 

Соответственно, коляска — это тоже 

транспортное средство реабилитации, 

и наличие этих двух катафотов позво-

ляет человеку безопасней на ней пере-

двигаться в тёмное время суток. Кроме 

того, предусмотрены специальные кар-

маны для каких-то вещей личных, для 

бутылки с водой, для телефона, для 

кошелька... Поясной ремень с помо-

щью данного фиксатора не позволяет 

человеку выпадать с коляски.

Попов В.В.:

— А задние катафоты где?

Ударцев Е.В.:

— У нас этот тип задний не преду-

смотрен, — комплектация идёт с завода. 

Кстати, мы уже об этом думали, чтобы 

в техническое задание дополнительно 

включить какие-то полосы безопасности 

на прогулочную коляску... 

Попов В.В.:

— Я бы посоветовал просто исполь-

зовать светоотражающие полосы...

Ударцев Е.В.:

— Это, кстати, очень хорошая мысль. 

Владимир Васильевич, большое спа-

сибо. Места есть, а наклейки сделать 

можно. Как поставщик (обращаясь к 

представителям ООО «Армедика») вы 

примите к сведению и попробуйте это 

сделать. Это будет являться плюсом для 

контракта, для людей и для вас.

Подготовил Евгений Арбенев
Фоторепортаж на сайте

http://www.coovoi.narod.ru

в разделе «Новости»

Дартс под «Парусом 

надежды»

Прочь уныние, 

безделье 

отменяется!!!
Пусть нелегко даются нам победы,

Но мы хотим всем тоже доказать,

Что безграничен спорт 

И для любых спортсменов

Возможно все вершины покорять!

Анатолий Гвоздь 

XXIV зимние Олимпийские игры в Пекине 

завершились. Все мы каждый день сле-

дили за выступлениями наших спортсме-

нов, переживали, радовались и огорча-

лись и, конечно, каждый хотел быть 

причастным к этому великому событию, 

не оставаться в стороне. И 17 февраля 

Молодёжный клуб «Парус надежды» Ки-

ровской РО ВОИ г. Екатеринбурга при 

поддержке Администрации Кировского 

района провёл соревнование по дартсу 

в Культурно-оздоровительном спортив-

ном комплексе «Россия». Ребята раз-

мялись, чтобы, как говорится, «набить 

руку» и прицелить глаз, каждый сделал 

несколько тренировочных бросков. За-

тем — торжественное построение, фото 

на память, дружный физкульт-привет 

нашим олимпийцам:

Сборная России — лучшая на свете, 

Это знают взрослые, молодёжь и дети.

Там, где мы — там победа!

Перед началом соревнований к участ-

никам обратился представитель Адми-

нистрации Кировского района Алексей 

Важенин: 

— Молодцы, ребятки, теперь по-

стойте ещё секунду, послушайте меня. 

В этом году — это наш первый турнир, 

который мы проводим. В прошлом году 

мы с вами провели прекрасные соревно-

вания, много раз мы с вами встречались, 

общались. Я — представитель Адми-

нистрации Кировского района, началь-

ник отдела по физической культуре и 

спорту. Если кто меня не помнит — моя 

фамилия Важенин, зовут меня Алексей 

Вячеславович. 

Сегодня мы играем с вами, проводим 

соревнования по дартсу. Правила у нас 

простые. Так как у нас четыре комплекта 

дротиков, значит, два комплекта пойдут 

на мальчиков. Мальчики «бросают» с 

правой стороны. Два комплекта пойдут 

на девочек, девочки «бросают» с левой 

стороны. Все остальные ожидают своей 

очереди. Значит, мы будем соревновать-

ся по списку. Я буду называть фамилии 

тех, кто будет непосредственно уча-

ствовать в игре, прямо вот по номерам. 

Бросаем десять попыток по три раза. То 

есть, три раза бросил — это одна попыт-

ка, посчитали, записали. Снова три раза 

бросили — вторая попытка, посчитали, 

записали. И потом мы выводим сумму 

у каждого участника соревнований, и 

по этой сумме у нас призы. За первое 

место награждается кубком и медалью, 

второе место — медаль, диплом, третье 

место — медаль, диплом, за первое 

место соответственно тоже диплом. Так 

что побороться есть смысл, за что? — 

Это память, почёт и уважение ваших же 

друзей. Поэтому, давайте приступим. Да 

прибудет с вами сила!

И соревнование — это настоящий 

праздник для всех нас — началось! 

Спортивный азарт охватил всех участ-

ников и болельщиков состязания. 

Несмотря на соперничество, все со-

ревнующиеся поддерживали друг 

друга и искренне радовались победам 

друзей.

В упорной борьбе были определе-

ны победители. Среди юношей первое 

место завоевал Павел Никифоров. 

Второе место — Андрей Гусев и третье 

место — Алексей Семёнов. 

У девушек места распределились 

следующим образом: победитель 

— Ольга Косицина, второе место — 

Елена Никифорова, третье — у Ольги 

Вэздэуцану.

Победителям вручили кубки, медали, 

дипломы. Никто не ушёл без награды, 

всем участникам соревнований были 

вручены дипломы от Администрации 

Кировского района. Ребята были очень 

довольны и выразили желание почаще 

проводить подобные мероприятия. 

И хочется верить, что наши мечты обя-

зательно исполнятся. А желаний и планов 

у нас много! Главное — идти по жизни с 

интересом под «Парусом надежды».

Ирина Сидорова
Фоторепортаж на сайте

http://www.coovoi.narod.ru

в разделе «Новости»

В областном 

правлении

Семинар 

и Пленум 

правления 
Продолжение, начало в № 1, 2022 г.

22–24 декабря 2021 года в пансионате 

«Селен» состоялся семинар для предсе-

дателей местных организаций СОО ВОИ 

и пленум Правления СОО ВОИ. Перед 

участниками семинара выступили и от-

ветили на вопросы:

— член избирательной комиссии 

Свердловской области

Абсалямова Анна Сергеевна;

— представитель прокуратуры Сверд-

ловской области 

Рыжова Евгения Юрьевна;

— руководитель-главный эксперт по 

медико-социальной экспертизе 

Парпура Ирина Борисовна;

— Начальник отдела социальных про-

грамм СРО ФСС РФ 

Латышева Анжелика Аслановна, за-

меститель начальника отдела социальных 

программ Голубева Елена Игоревна;

— Министерство социальной полити-

ки Свердловской области, Калиничева 

Марина Геннадьевна.

Представитель прокуратуры Сверд-

ловской области 

Рыжова Евгения Юрьевна: 

— Я приветствую всех присутствую-

щих. От лица прокуратуры области вы-

Дартс под «Парусом надежды». Прочь уныние, безделье отменяется!!!
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ражаю огромнейшую благодарность, 

потому что в таком мероприятии лично 

я принимаю участие первый раз от про-

куратуры области, поэтому хотела бы 

кратко огласить анализ проработанных 

тем за период 2021 года и до настоя-

щего времени

Актуальными темами остаются во-

просы доступности среды для маломо-

бильных групп населения и социальной 

поддержки для всех граждан, которые 

нуждаются в этом.

Постоянно прокуратурой области 

проводятся надзорные мероприятия 

с привлечением Фонда социального 

страхования, Министерства социальной 

политики, Пенсионного фонда. 

И стараемся всегда привлекать для 

проведения проверок, общественные 

организации. Конечно, невозможно 

охватить полный спектр, но мы стара-

емся и поправляем госорганы в каких-то 

проверочных мероприятиях, и есть меры 

прокурорского реагирования. 

Что касается пенсионного фонда, 

тут нарушений очень мало. В ходе про-

верок территориальными прокуратурами 

обращений граждан, являющихся инва-

лидами, выявляются единичные случаи 

пенсионного законодательства, и мы 

направляем исковые заявления, обязы-

вая выплатить какую-то определенную 

сумму. 

Что касается министерства соци-

альной политики. Мы периодически 

проверяем, сколько состоит на учете у 

нас инвалидов, в том числе инвалидов-

колясочников, и кто нуждается в мерах 

социальной поддержки. 

В 2021 году территориальными про-

куратурами выявлялись многочисленные 

нарушения сроков рассмотрения управ-

лениями социальной политики заявлений 

граждан о предоставлении ежемесячной 

денежной выплаты на детей, на детей 

инвалидов. 

В ходе проверки установлено, что 

в результате семьи с низкими дохода-

ми длительное время ожидали данной 

выплаты. В связи с этим рядом терри-

ториальных прокуратур Свердловской 

области были применены меры пред-

ставления и соответственно — исковые 

заявления — самая действенная мера 

прокурорского реагирования. Исковое 

заявление мы направляем в интересах 

гражданина и уже решаем фактически 

вопрос в суде, чтобы обязать произ-

вести какую-либо выплату. При наличии 

оснований в суде заявляем ходатайство 

о приведении данного решения к не-

медленному исполнению, если это тре-

бование наше не исполнено до решение 

суда. 

Так же у нас проведен анализ по 

главному управлению Свердловского 

регионального отделения Фонда соци-

ального страхования. В ходе проверки 

так же выявляются нарушения, но здесь 

остро стоит вопрос по обеспечению ин-

валидов техническими средствами реа-

билитации, который сводится к тому, 

что необходимого бюджета для закупки 

технических средств реабилитации не 

хватает. Установлено в сентябре 2021 

года, что на момент проведения про-

верки процент освоения выделенных 

бюджетных средств уже составлял бо-

лее 90 %.

В связи с этим удовлетворение всех 

заявок по обеспечению техническими 

средствами реабилитации является не-

достаточным. Особенно недостаточным 

является объем федерального финан-

сирования на приобретения путевок по 

санаторно-курортному лечению. Здесь, 

в связи с отсутствием необходимого 

финансирования из федерального бюд-

жета, средний срок ожиданий путевки 

уже составляет более двух лет. 

С этим вопросом мы тоже пытаемся 

работать более тщательно, и по резуль-

татам мер прокурорского реагирования 

все-таки техническими средствами 

реабилитации, санаторно-курортными 

путевками люди обеспечиваются. Фак-

тическое выполнение заявок мы отсле-

живаем по нашим мерам прокурорского 

реагирования. 

Кроме того, хотелось бы сказать, что 

во второй половине 2021 года террито-

риальными прокуратурами проведены 

анализ и проверка с целью установить: 

сколько инвалидов проживает на терри-

тории, подведомственной территориаль-

ной прокуратуре; кто из каких инвалидов 

и какими социальными гарантиями до 

настоящего времени не обеспечен, и по 

каким причинам не обеспечен. 

Территориальными прокуратурами 

лично осуществлены выезды к месту 

проживания социально незащищен-

ных граждан, в том числе инвалидов-

колясочников,  для обследования 

жилищно-бытовых условий. Здесь мы 

с муниципалитетом прорабатываем 

вопросы по доступности, в том числе 

для деток, жилищно-бытовых условий 

в квартире, в том числе в многоквар-

тирных домах. Все мы понимаем, что 

не все дома оборудованы пандусами 

либо иными техническими средствами, 

которые необходимы для доступа в своё 

жилое помещение.

Это, конечно, острый вопрос, но про-

куратура совместно с государственными 

органами принимает меры воздействия. 

Прорабатываем этот вопрос с управляю-

щими компаниями, чтобы в ускоренном 

порядке обеспечить всех инвалидов в 

части доступности в своем жилом по-

мещении. В качестве примера скажу, 

что по результатам выезда прокурора 

Туринского района установлено, что 

инвалид проживает в многоквартирном 

доме, который не обеспечен доступ-

ной средой. По данному факту внесено 

представление об устранении нару-

шений требованию законодательства 

управляющей компанией.

Если такая проблема возникает, 

то необходимо обращаться в админи-

страцию и в управляющую компанию, 

чтобы они составили акт обследо-

вания жилищно-бытовых условий, 

наличие технических возможности 

дома. Все мы понимаем, что в домах, 

которые сейчас строятся, стараются 

обеспечить по максимуму доступ для 

маломобильных групп. Но есть дома 

далеко не новые, которые тяжело сде-

лать доступными.

Публикуется в сокращении

Подготовил 

Евгений Арбенев

Вести из местных 

организаций

В новый год 

с новыми 

планами
Традиционно в конце каждого года 

хочется подвести итоги, вспомнить 

все удачные и не очень моменты на-

шей деятельности, проанализировать 

и критично отнестись ко всему, что 

мы «натворили» за этот год. Да-да, 

натворили, ведь наш вокальный ан-

самбль «Гармония» Краснотурьинской 

городской местной организации ВОИ 

— творческий коллектив.

Все участницы нашего ансамбля 

творческие женщины, помимо огром-

ной любви к пению, каждая имеет своё 

любимое хобби или занятие. Кто-то со-

чиняет неплохие стихи (Наталья Пауль), 

а кто-то стихи отлично читает (Анна 

Левченко). В ансамбле прекрасные 

садоводы, постоянно делящиеся свои-

ми успехами и урожаем с остальными 

участниками (Татьяна Рейнгардт), а кто-

то постоянно угощает нас различными 

вкусняшками и новыми кулинарными 

блюдами (Анна Бартенёва). Кто-то пре-

красно печёт пироги (Татьяна Борзуно-

ва), кто-то делает отменные консерви-

рованные овощи и фрукты и угощает 

ими (Лидия Решке).

И сплотила нас в дружный коллектив 

любовь к песне, к лирической, нежной, 

задушевной песне, и мы с большим 

удовольствие поём для себя, для души 

и, конечно же, для всех желающих, кто 

приходит нас послушать. А поём мы 

часто: на репетициях и концертах, при-

чем поём в любой обстановке, с любым 

количеством зрителей, на различных 

концертных площадках, вообще, куда 

нас пригласят. Приглашают нас часто, 

так как в городском культурном со-

обществе мы имеем положительные 

отзывы.

Вот и 6 января, уже этого 2022 

года, мы с огромным удовольствием 

приняли участие в концерте, посвя-

щённом Новогоднему празднику для 

пенсионеров города, который про-

ходил в городском Дворце культуры. 

Мы исполнили две новогодние песни: 

«Рождество» и «Потому что наступает 

Новый год», а наши солисты — Анна 

Бартенёва исполнила песню «Белая 

лебедь», Татьяна Рейнгардт — «А снег 

идёт, а снег идёт».

Год только начался, а планов, заду-

мок у нас много. На первой репетиции 

мы определились с ближайшим планом 

работы и песенным репертуаром. Хочет-

ся пошить новые костюмы (только найти 

бы спонсоров), хочется, чтобы наш кол-

лектив пополнился новыми участниками 

(приходите все желающие, мы ждём!), 

хочется новых успехов и новых наград 

(в прошлом году они были) и, конечно 

же, — здоровья, ведь порой его нам так 

не хватает.

Планов много, Дай Бог нам сил и 

здоровья всё это воплотить в жизнь.

Всех с Новым годом и с Новыми пла-

нами на жизнь!

Руководитель

вокального ансамбля 

«Гармония»

Наталья Пауль

«Мы хотим всем 

рекордам наши 

звонкие дать 

имена»
15 января 2022 года в Краснотурьин-

ской городской местной организации 

ВОИ состоялась интересная встреча. К 

молодым ребятам пришли выдающиеся 

спортсмены, члены нашей организации, 

супруги Анна и Виктор Миленины.

Анна — семикратная паралимпийская 

чемпионка и неоднократная чемпионка 

мира по лыжным гонкам и биатлону. 

Виктор — серебряный призёр Пара-

лимпийских игр и многократный призёр 

чемпионатов мира по волейболу сидя.

В нашем городе семью Милениных 

знают хорошо. Это многодетная семья, в 

ней воспитываются трое детей: два сына 

и дочка. Анна является депутатом Думы 

городского округа Краснотурьинск. 

Миленины имеют свой бизнес, который 

хорошо знают жители Краснотурьинска 

и пользуются им. 

Анна и Виктор познакомились в Крас-

нотурьинской городской организации 

ВОИ и до сих пор не забывают нас, при-

ходят в гости на беседу или на чаепитие, 

помогают нашему Обществу. 

Вот и на очередной встрече, где со-

бралось более 20 человек (в основном 

молодые парни и девушки), состоялся 

интересный разговор. Супруги ответили 

на самые разнообразные вопросы: о се-

мье и детях, о спортивных достижениях 

и любимом хобби, о природе и странах, 

где побывали, о планах на будущее и 

даже о политике. Разговор получился 

интересный, непринужденный, захва-

тывающий. Виктор умело отвечал на 

неожиданные вопросы, шутил и с по-

зитивом посоветовал ребятам не падать 

духом. Анна как депутат Думы городско-

го округа Краснотурьинск даже получила 

наказ от ребят Общества.

Вообще, разговор пролетел незамет-

но, в течение 40 минут. Затем состоялось 

чаепитие, перед началом которого во-

кальный ансамбль «Гармония» исполнил 

 Представитель прокуратуры 

Свердловской области 

Рыжова Евгения Юрьевна

«Наш вокальный ансамбль «Гармония» — творческий коллектив»

Окончание на стр. 4
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две песни, а солистка ансамбля Татьяна 

Рейнгард исполнила песню Юрия Лоза 

«Плот», которую подпевали все вместе.

За столом с чаем звучали шутки, 

смех и снова вопросы, вопросы. И Анна, 

и Виктор отвечали на них доброжела-

тельно, спокойно и с охотой.

Встреча прошла отлично. Наши ребя-

та получили заряд бодрости и позитива 

от наших прославленных земляков.

Мы гордимся нашими Анной и Вик-

тором Милениными, их взглядами на 

жизнь, их делами и достижениями. И, 

самое главное, они не планируют уез-

жать из родного города, покидать свою 

малую Родину.

Есть у каждого Родина малая,

Место, где ты родился и рос.

Там заря по-особому алая,

И всё трогает душу до слёз.

Наталья Пауль 

г. Краснотурьинск

«Круглый стол 

собирает 

друзей»
Будущее нации — в руках матерей. 

О. Бальзак

24 ноября 2021 года в местной орга-

низации ВОИ Ленинского района г. 

Екатеринбурга состоялась очередная 

встреча участников — «Круглый стол, 

собирает друзей», посвящённая «Дню 

матери». Несмотря на необычное вре-

мя пандемии, мы собрались татарской 

диаспорой ВОИ нашего района отметить 

этот праздник. 

Праздничное мероприятие состояло 

из двух частей. Вела программу руково-

дитель татарской диаспоры Шабардина 

Манфия Зубайровна, которая поздрави-

ла с Днём матери и от чистого сердца 

пожелала, чтобы все материнские на-

дежды были оправданы, чтобы материн-

ская любовь укрывала детей от печалей, 

защищала их от невзгод: 

— Пусть Вам всегда удаётся оста-

ваться любящей, заботливой, понимаю-

щей, доброй мамой, пусть Ваши дети 

никогда не забывают твою нежность, 

твою улыбку, твой ласковый взгляд. Здо-

ровья и благополучия в семье, счастья 

и радости Вам и Вашим замечательным 

детям.

Желаю, чтобы каждая мать услышала 

сегодня слова любви и благодарности. 

Пускай сердце каждой из вас будет со-

грето нежностью родных детей. Пускай 

ваши души никогда не знают тревог 

и переживаний. Желаю вам здоровья 

и твёрдой уверенности в счастливом 

будущем ваших детей. С днем матери, 

милые женщины! 

Вторую часть встречи поздравления 

вели на татарском языке представители 

группы «Хазина» — татарская диаспора 

города Екатеринбурга во главе с Габдул-

хановой Гульсиной, которая поздравила 

и прочитала стихи.

Торжественный вечер сопровождался 

песней: «Мама, милая мама» в испол-

нении Исуповой Сании, а стихи читала 

Аюпова Аня.

Традиционно встреча прошла за 

чаепитием, с песнями и весельем. Все 

остались довольны, что праздник со-

стоялся.

Быть матерью самое важное, священ-

ное и высокое, что может быть в жизни. 

Ведь мама — это работа без отпусков и 

выходных. Так пускай эта работа, кроме 

хлопот и переживаний, приносит колос-

сальное удовольствие, неиссякаемое 

вдохновение, чувство гармонии и те-

плоты. Пусть наградой будет огромная, 

чистая, бескорыстная любовь детских 

сердечек, тёплые родные объятия и 

гордость за их достижения.

Шабардина 

Манфия Зубайровна
МО ВОИ Ленинского района 

г. Екатеринбурга

Дзержинская 

РО ВОИ

Акция «Доброе сердце»

30 декабря в рамках акции «Доброе 

сердце» с подарками для детей орга-

низации к нам пришли гости из МАДОУ 

ДС «Детство» СП ДС № 193 «Борови-

чок». Сотрудники и дети с родителями 

собрали различные канцтовары, игруш-

ки и новогодние подарки. Огромное 

спасибо всем, кто принял участие в 

акции. 

Наш Мир держится на Добрых де-

лах! 

«Снегурочка на праздник 

пришла одна...»

13 января Нижнетагильская ДРО ВОИ 

пригласила в свой клуб на Новогоднее 

представление детей организации. 

Снегурочка на праздник пришла одна, 

так как Дед Мороз был очень занят. Он 

передал внучке письмо для ребят, в ко-

тором поздравлял гостей с Новым годом 

и пожелал всем хорошего настроения и 

удачи в 2022 году. 

После того как мы все вместе зажгли 

огоньки на ёлке, Снегурочка с детьми 

покружилась в хороводе. Затем ребята 

читали стихи и немного потанцевали. И, 

конечно же, каждый ребёнок получил от 

Деда Мороза подарок! 

В роли Снегурочки выступала Ха-

летова Елена Сергеевна, педагог–

организатор дополнительного об-

разования МАУ ДО ДДД ЮТ (Муни-

ципальное автономное учреждение 

дополнительного образования Дзер-

жинский дворец детского и юношеско-

го творчества).

«Разгадывали загадки, 

водили хоровод»

14 января в клубе Нижнетагильской 

ДРО ВОИ для «солнечных детей» про-

шло Новогоднее преставление. По-

здравить ребят пришли Дед Мороз 

(Александр Зырянов) и Снегурочка 

(Анастасия Трошкова), а в роли веду-

щей выступила Фатима Абулова. Они с 

ребятами разгадывали загадки, водили 

хоровод. Дед Мороз пожелал всем 

присутствующим здоровья, новогодне-

го настроение и вручил детям подарки. 

После чаепития прошла дискотека. 

Веселые и довольные гости разошлись 

по домам.

Александр Зырянов, Анастасия Трош-

кова и Фатима Абулова — учащиеся 

ГАПОУ СО НТТМПС (Государственное 

автономное профессиональное обра-

зовательное учреждение Свердловской 

области «Нижнетагильский техникум 

металлообрабатывающих производств 

и сервиса»).

Источник: Нижнетагильская 

ДРО ВОИ

Конкурс

Литературная 

премия имени 

Валентина 

Катаева
Объявлен старт второго сезона лите-

ратурной премии имени Валентина Ка-

таева, организатором которого является 

журнал «Юность».

На соискание премии могут быть вы-

двинуты произведения, опубликованные 

после 1 января 2021 года, но не позднее 

31 декабря 2021 года. Номинаторами 

являются литературные журналы, из-

дательства, профильные издания и 

союзы, библиотеки и высшие учебные 

заведения. Каждый номинатор имеет 

право выдвинуть не более 5 произве-

дений в течение Премиального сезона. 

На конкурс может быть выдвинут только 

один рассказ каждого автора вне зави-

симости от места публикации.

Прием работ осуществляется до 

1 мая 2022 года. При выдвижении на 

премию предоставляются следующие 

материалы:

— электронная версия письма о вы-

движении с подписью и печатью (скан), 

в котором указывается номинатор и 

полное название произведения с вы-

ходными данными прикрепляется при 

заполнении заявки на сайте страницы;

— электронная версия произведения 

прикрепляется при заполнении заявки 

на сайте страницы.

Максимальный объем номинируе-

мого произведения определяются в 

количестве 30 000 знаков.

Премия не устанавливает для авто-

ров произведений ограничений по воз-

расту, гражданству, месту жительства 

и месту опубликования произведений. 

Язык произведений — русский.

В июле 2022 года членами жюри 

формируется список финалистов, ко-

торый публикуется на сайте премии. 

Лауреаты премии объявляются в октябре 

2022 года.

Подать заявку и ознакомиться 

с положением Премии можно на 

главной странице официального 

сайта Литературной премии журна-

ла «Юность» им. В. Катаева (https://

kataevprize.ru).

Источник: ЦП ВОИ

О сенсорном 

общении

Прикосновение 
Надеюсь, рано или поздно пройдёт это 

сумрачное лихолетье, и перестанем мы 

избегать рукопожатий и объятий. И дело 

здесь, думается, не только и не столько 

в пресловутой эпидемии. О чём это я? 

Как ни странно, о сенсорном общении. 

Есть такой термин и не только в меди-

цине, но и в психологии. 

Вспомним, как не хватает маминого 

тепла малышам в «доме ребёнка». А при 

этом общение слепых или слепоглухоне-

мых? Ведь даже есть «Всемирный день 

обнимашек». А Латинская Америка? Там, 

по-моему, это чуть ли не национальная 

черта! Так почему же мы иной раз так 

боимся прикосновения друг к другу? 

Да и Интернет в таком случае играет не 

последнюю роль. Ведь человека нужно 

почувствовать! Его теплоту, его реакцию 

на тебя. А какая же теплота от экрана 

монитора? 

Так с каких же пор и почему мы ста-

ли бояться прикосновения друг к другу? 

А ведь когда-то и газировку пили из 

автоматов и «одного стакана». Однажды 

один товарищ, который всю жизнь про-

вёл на коляске, признался мне в том, 

что он никогда не пил шампанское и не 

целовал девушек! Грустно и печально 

стало мне от такого признания. И что 

предосудительного в том, чтобы по-

целовать руку обаятельной девушке или 

миловидную незнакомку в молодёжном 

клубе? 

И припомнился мне сюжет, который 

видел я по телевизору. В одной из скан-

динавских стран был показан паренёк 

средних лет на коляске в довольно про-

сторной и ухоженной квартире. Однажды 

ему стало скучно и одиноко, и он пригла-

сил к себе в гости девушку-массажистку. 

Видимо, эта встреча пришлась ему по 

душе, так как он признался журналисту 

в том, что готов пригласить её ещё. Но 

весь фокус в том, что её визит к нему 

оплатило государство (!) 

Но не спешите опустить свою ла-

донь — и только в данном конкретном 

случае — на чашу морали! Ибо мораль 

— штука хитрая. Ведь стоит лишь где-то 

сказать: «Это только для …» — И пошло, 

поехало. И такое было уже не раз, да 

и сейчас кое-где происходит в наших 

умах и душах. Так не пришла ли уже пора 

отыскать в ХХI веке весомую долю Чело-

вечности, которая, возможно, и находит 

своё отражение в творчестве братьев 

Стругацких или И. Ефремова? Явным 

поклонником их творчества являюсь до 

сих пор, стараясь не изменять самому 

себе и своему мировоззрению. А пока, 

как говорила журналист Татьяна Ершова, 

«Мы все — бойцы невидимого фронта!» 

Примерно так и произносили про себя в 

советской разведке.

Искренне Ваш, Игорь Зубов

«Мы хотим всем 

рекордам наши 

звонкие дать 

имена»

Шабардина 

Манфия Зубайровна


